



PARCOURS AVENIR-ORIENTATION
Mondial des Métiers à Lyon
14 décembre 2023

Les élèves de 3^{ème} prépa-métiers ont passé la journée du 14 décembre au Mondial des Métiers à l'Eurexpo à Lyon.

Ils ont pu circuler à travers le salon pour collecter, de stand en stand, des informations, rencontrer des professionnels et des jeunes en formation et enfin participer à des animations. Certains élèves ont notamment répondu à un quiz sur les métiers de l'automobile/moto/camion tandis que d'autres découvraient les métiers du bois.

Cette sortie a été possible grâce au financement du transport par la région Auvergne-Rhône Alpes orientation et la taxe d'apprentissage du lycée.



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes Orientation

